

東公民館

地引き網漁・水産試験場見学と  
出作ジャンボ芋炊き会

地引き網漁と

水産試験場見学

さる8月6日(金)に北伊予校区青少年育成会の事業の一つ、海浜一日体験活動として地引き網漁と愛媛県水産試験場の見学を実施しました。

地引き網漁は初めての子どもが多く最初はとまどっていました。二本の綱を引き、網が見えるところにはどんな魚が捕れているのか目を輝かせ、魚が見えると今度は歓喜の声があがりました。昼食はバーベキュー。捕れ



地引き網漁



バーベキュー風景

たイカは保護者の方がさしみにしておいしく食べました。昼食が終わった後、スイカ割りやビンゴゲームをして楽しみました。その後、愛媛県水産試験場で、瀬戸内海の魚の生態を指導の先生から聞きながら見学しました。

参加した子どもたちの声

小学校1年生 新倉哲也くん  
地引き網漁に参加してバーベキューを食べ、スイカ割りがおもしろかったです。

小学校4年生 池内和宏くん  
ぼくが海ひん体験で楽しかったことは、バーベキューと海

で泳いだことです。バーベキューはみんなで焼いて食べたことが楽しかったです。来年も行きたいです。

小学校6年生 新倉利菜さん

私が一番心に残っているのは、バーベキューです。肉や野菜がちよつとこげたけど、しらない家族ともなかよくなつてうれしかったです。水産試験場では魚の赤ちゃんや、キャラクターなどがでている所もあって楽しかった。海浜一日体験に参加してすばらしい思い出になった一日でした。

出作ジャンボ芋炊き会

出作主事 重松弘泰

台風16号に続く強烈な台風18号と立て続けに見舞われ、農作物や建物に大きな被害が各地で出ました。私たち出作地区でも、吉祥寺本堂の扉が全部吹き飛ばされたり、集会所の大きなフロントガラスが枠ごと倒され破損するといった被害を受けました。

そうした中、9月11日(土)恒例となった第7回「出作ジャンボ芋炊き会」を開催しました。準備した里芋80kg大鍋4杯、当日は心配されていた空模様も好天に恵まれ、特設会場には200名を超える参加者で、急遽座席を増設しなけ

ればならないほど大盛況でした。

白石町長ご夫妻をはじめ、赤星教育長、住田県議、地元松本町議そして吉田東公民館長と多くのお客様ご出席くださり、出作住民の中に親しく溶け込んで、ご歓談をして頂きました。参加者も幼児から、小、中学生、お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんまで、ご家族づれ、親しい仲間同士、また、ご近所の方々どうしと和気藹々、にこやかに本当に楽しく、芋炊きとビール、いなり寿司やジュースでお互いの交流を深めて頂くことができました。私たち公民館役員一同、汗だくの奮闘ではありましたが参加された皆さんの本当に楽しそうな姿を拝見して、お世話のしがいを実感した今年の芋炊き会でした。



出作ジャンボ芋炊き会の様子

公民館の  
11月行事予定

東公民館

- 9日(火) 6時出発
- 第5回 高齢者大学
- (1日館外研修・小豆島)
- 13日(土) 9時30分
- 囲碁教室
- 19日(金) 9時
- 第4回料理教室

西公民館

- 6日(土) 9時30分
- 松前つ子遊びゲーション
- 13日(土) 9時30分
- 三世代交流囲碁クラブ活動
- 17日(水) 8時30分
- 第6回 高齢者教室
- (館外研修 広島方面)
- 19日(金) 19時30分
- 筒井・本村愛護学習会
- 30日(火) 18時30分
- 公民館・社会教育を語る会

北公民館

- 25日(木) 9時
- 第5回 寿大学
- (交流グラウンドゴルフ大会)